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02： 前月例会報告 

04： 前月理事会報告 

06： 特集「過去の会報誌より」 

07： ACT報告 

08： 会員寄稿（L瀬尾昌信） 

 会員情報 

 次月の予定 

国際会長 モットー   「WE SERVE（我々は奉仕する）」 

334複合地区 スローガン   「まごころと愛の奉仕 Serve with Sincerity and Love」 

334-A地区 スローガン   「もういちど ウィ･サーブ」 

名古屋中村LC スローガン   「育てよう、若い力とアクティビティ」 

 

 

 名古屋中村ライオンズクラブ会報誌 2014年12月3日(水)発行 通巻493号  

例会報告  10月第1例会(LCIF$1000献金ピンの伝達) 

  10月第2例会(クラブ内オークション) 
   

ACT報告     2014年度 第2回薬物乱用防止教室 
   

会員寄稿  「ゆうあいランド農場菜園 第16回収穫祭」 

  参加報告(名古屋太閤LC ACT) 
   

特   集     過去の会報誌より（1000回記念例会に向けて） 
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 例会報告 

2014年11月5日(水) 18:00～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル   

第 997 回例会    

  

 出席者数：24名 ファイン・ドネーション：¥144,500- 

【記事担当】 PR･IT・情報委員長 L入山毅士   

◆開会の宣言並びに開会のゴング 

◆国旗に対し礼 

◆国歌斉唱 

◆ライオンズの誓い 

◆ライオンズヒムの歌(１番のみ） 

◆会長挨拶 

 『皆さん、今晩は。前回お客様として中村法人会青年

部部会長の中野さんがお見えになり、中村公園の池を

綺麗に清掃するボランティア活動にご協力を宜しくお

願いしますと要請がありました。 

 当日は池の清掃が非常にヘドロが多く大変でしたが

皆さんのお陰で見違える様にピカピカになりました。

池の中には沢山の亀がおりましたが外来種が多く在来

種の日本本来の亀もまあまあ居ました。人間も外来種

が入ると国も繁栄する』 

 との事で、訳の解らない会長挨拶でした。   

 

◆LCIF$1000献金ピンの伝達 

 19名24口（内2名が欠席）  

 

◆長期在籍者表彰 

 L中川法恵(25年) 

 挨拶『昔は大変会員数が多かったです』 

 

◆金婚式のお祝い 

 L髙坂英夫（LL洋子) 

 挨拶『ゴルフと結婚は忍耐です』  

 

◆議事審議事項  

 1)クラブ単独献血ACT決算並びに報告 

 2)中村区民祭り決算並びに報告 

 3)第2回薬物乱用防止教室予算の件 

 4)12月第2例会(1000回記念クリスマス例会)予算 

  並びにご案内 

 5)事務局会計ソフト購入の件 

 6)その他  

◆報告事項  

 1)公認ガイディング・ライオン養成講座受講者 

  変更について 

 2)クラブ(新人)懇親会報告 

 3)11月第2例会について(オークション開催) 

  当日はひとり1品を持参すること。 

 4)薬物乱用防止教育認定講師養成講座について 

  L近藤 靖、L吉川正洋、L渡辺 宣の3名。 

 5)第2回薬物乱用防止教室について 

 6)ライオンズ環境写真コンテストについて 

  毎回応募が少ない。 

 7)国際平和ポスターコンテスト最優秀賞 

  例会招待について 

  最優秀賞者(及び保護者)と校長会会長を招待する。 

 8)クリスマスACTについて 

 9)次期地区役員候補者推薦について 

 10)LCIF$100献金について 

  本年度より$100献金も受け付けます。 

 11)第5回「加藤史典(フミさん)第1副地区ガバナーを 

  励ます会」について 

  ゴルフ部会も兼ねますのでたくさんのご参加を宜しく。 

 12)その他  

 

◆幹事報告 

 1)晴光学院『晴光祭り』について 

 2)名古屋太閤LC ACT「ゆうあいランド農場菜園 

  第16回収穫祭」について 

 3)名古屋名東LCCN40周年記念大会について 

 4)その他 

 

◆11月のお誕生日・結婚祝いの報告 

 

◆お食事をどうぞ 

 

◆テールツイスター登場 

◆本日の出席率の報告 

 前回(献血例会)85%、本日81%。 

 

◆本日の会計報告 

◆ライオンズローア 

◆閉会のゴング 

 

◆閉会 

 実行委員L中野利彦、ご苦労様でした。 
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 例会報告 

2014年11月19日(水) 18:00～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル   

第 998 回例会    

【クラブ内オークション】  

 出席者数：26名 ファイン・ドネーション：¥115,200- 

◆開会宣言並びに開会のゴング 

◆会長挨拶 

 皆さん、今晩は。本日は特に冷え込みがひど

く、空気も乾燥していますので風邪を引かない様

気を付けて下さい。 

 風邪を引かない様、インフルエンザの注射を

打ってきました。先日薬物乱用防止教室の打ち合

わせで豊正中学を訪問してきましたが、数日後 

私の母校の笈瀬中学も訪ねてきました。薬物乱用

防止教室は中・高校の保健体育の授業でおこなう

様、文部科学省の通達で今年から取り入れられ、

小学校でも行われる予定です。その他にサイバー

犯罪の防止教室も行われているとの事です。ライ

オンズクラブでもサイバー犯罪の防止教室をも

し、やれるなら実施したいと思いますが問題あり

で不可能でしょうね。 

 本日はオークションを行いますが、５００回記

念例会でＬ中川と一緒に実施した記憶があります

が遠い遠い昔の話で、本日のオークションを成功

させて、楽しみにしてます。オークションのお金

は全額事業費に使用します。以上で挨拶を終了し

ます。 

 

◆報告事項 

◆幹事報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆オークション 

 Ｌ杉山とＬ上野の名(迷)司会でオークションが

開始されました。 

 まず中山会長より中国の古銭が出品され、

3,000円で落札されました。その他にも紹興酒、

血圧計、ハンディスチームアイロン、ゴルフの

ヘッドカバー、仮面ライダーのお面、クリスマス

のリース、商品券、COACHのブランドバッグ、

ゴルフのパター、ゴルフバッグ、ゴルフボール、

電気ポット、水晶の置物等々、書ききれない程の

善意の品物が出品されました。大変な盛り上がり

で、素晴らしい善意のおかげで成功理に終了しま

した。 

 特筆は、L大藪に、小型トラックでないと運搬

出来ない位落札して頂きました。 

 企画された計画・大会委員長L野々垣、御苦労

様でした。 

 

◆お食事をどうぞ 

 

◆テールツイスター登場 

◆閉会のゴング 

◆閉会  

【記事担当】 PR･IT・情報委員長 L入山毅士    
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    議事・審議事項                        

(第1号議案) 前回理事会議事録確認      会  長 

《承認》                             L 中山恭三 

第2号議案 ＊ クラブ単独献血ACT予算80,000円で承認頂きました。 

第3号議案 ＊ 変更がありますので、後ほど報告事項で説明します。 

第4号議案 ＊ 松本中央LCへ第1000回例会ご案内の件は先方から連絡があり、10名参加したいとのことです。 

第5号議案 ＊ 12月第2例会（第1000回）の日程を12/20から12/17に変更する事で承認頂きました。 

第6号議案 ＊ 物故Lと退会後亡くなられた元Lの件については5月の法要例会で使用する遺影を改修するのに

30,000円の費用がいるという事で承認されました。 

第7号議案 ＊ 今後のLCIF献金についての提案は$100以上の個人献金にして、出来るだけ全員参加して頂くこと

で承認されました。 

(第2号議案) クラブ単独献血ACT決算並びに報告 保健奉仕・環境保全奉仕委員長 

《承認》                             L 近藤 靖 

 ＊ 予算80,000円のところ62,906円となりました。 

 ＊ 受付者数74名、献血できた方59名（200mL 6名・400mL 53名）献血できなかった方15名でした。 

(第3号議案) 中村区民祭り決算並びに報告 社会福祉・公衆安全委員長 

《承認》                      L 種田英司 

 ＊ 予算200,000円のところ150,000円となりました。 

 ＊ 10名ほどの参加で、感謝状を頂きました。 

(第4号議案) 第2回薬物乱用防止教室予算の件 YCE･青少年指導委員長 

《承認》                 L 野々垣徹 

 ＊ 予算25,540円で承認されました。 

(第5号議案) 12月第2例会(1000回記念クリスマス例会)予算並びにご案内 計画・大会委員長 

《承認》                 L 野々垣徹 

 ＊ 予算683,320円で承認されました。 

 ＊ 松本中央LCが10名参加予定。太閤LCの3役に声をかけます。 

(第6号議案) 事務局会計ソフト購入の件 財務委員長 

《承認》                 L 中野利彦 

 
＊ 現在使用しているソフトは他クラブから譲り受けたもので、不具合が出ているため、新しいものに買

い換えることで承認。 

(第7号議案) その他                 

                  

                  

   報告事項                   

1) 公認ガイディング・ライオン養成講座受講者変更について 理事 

      L 鈴木和彦 

＊ 前回の理事会で当クラブからL瀬尾を推薦することで承認を頂きましたが、L上野本人より「私がやります」と言う申し出が

あり、L瀬尾からL上野に変更させて頂きます。 

2） クラブ(新人)懇親会報告 会員委員長 

                    L 大竹 昌 

＊ 12名の参加でしたが新人は4名でした。懇親会は会員増強と退会防止に有意義なものですので、今後も続けて行きたい

と思います。 

3） 11月第2例会について(オークション開催) 計画・大会委員長 

                    L 野々垣徹 

＊ オークションの売上は、全てドネーションとする。 

＊ 進行はテールツイスターのL杉山、L上野にお願いします。 

＊ 1人1品は必ず出品するように、例会で皆さんにお願いします。 

4） 薬物乱用防止教育認定講師養成講座について（3名参加） YCE･青少年指導委員長 

                       L 野々垣徹 

＊ L近藤 靖、L吉川正洋、L渡辺 宣の3名が参加する予定です。 

  

理事会報告：第 511 回理事会 

2014年10月1日(水) 16:30～17:30   於：名古屋マリオットアソシアホテル   
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   報告事項                  

5） 第2回薬物乱用防止教室について YCE･青少年指導委員長 

      L 野々垣徹 

＊ 11/26豊正中学校で行ないます。クラス別ではなく、1年生全員180人を体育館に集めて行ないます。 

＊ 会長挨拶の後、第1部はL瀬尾の講義をしてDVDを流し、第2部はL野々垣による寸劇を行ないます。 

＊ 安定化基金の上限について、800万円から1,000万円位が妥当。  

6) ライオンズ環境写真コンテストについて 保健奉仕・環境保全奉仕委員長 

      L 近藤 靖 

＊ 決められたテーマの中から選んで頂き、六つ切り、フチ無し、現像済みで事務局までご提出下さい。 

7) 国際平和ポスターコンテスト最優秀賞例会招待について 国際奉仕･LCIF委員長 

                    L 斎藤靖人 

＊ 今回は応募が少なく23点。10/8から10/17まで中村区役所で優秀作を展示しました。 

＊ 当クラブの最優秀賞は黄金中学校の畠中虹輝君。米野小学校校長(校長会会長)、ご父兄の方を例会にご招待します。 

8) クリスマスACTについて 社会福祉・公衆安全委員長 

      L 種田英司 

＊ 12/25に中川文化小劇場で名古屋市文化振興事業団と当クラブの共催で行ないます。  

＊ メンバーは入場料無料ですので、ご参加をお願いします。  

9) 次期地区役員候補者推薦について 会長 

      L 中山恭三 

＊ 来期の地区委員長として当クラブから2名が推薦されます。       

10) LCIF$100献金について 国際奉仕･LCIF委員長 

      L 斎藤靖人 

＊ 特に1回も献金をしていない人を中心に、$100から献金できるのでLCIF献金を理解して頂いて献金に貢献してもらう。  

11) 第5回「加藤史典（フミさん）第1副地区ガバナーを励ます会」について ゴルフ部会長 

      L 斎藤靖人 

＊ 前回同様、今回も当クラブのゴルフ部会の例会と併用しますので、沢山のご参加をお願いします。  

12) その他       

  

  

 幹事報告 

1) 晴光学院『晴光祭り』について 

 今期は晴光学園へのACTがありませんので、お時間のある方は参加してご協力下さい。 

2) 名古屋太閤LCACT「ゆうあいランド農場菜園 第16回収穫祭」について 

 
身障者の施設の子供たちと野菜を植えたり収穫をしています。会長以下何名か参加予定となっていますが、お時間のあ

る方はご参加下さい。 

3) 名古屋名東LCCN40周年記念大会について(※参加希望者は事務局まで) 

 執行部は参加しませんが、希望者は事務局で登録をして下さい。 

4) その他 

  

理事会報告 

  第509回理事会  

  

PR・IT・情報委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちしております。 

旅行記、随筆、短歌、俳句、クラブ運営・ACTに対する意見、 

ご家族の話題、我が家のペット自慢等々、何でも結構です。 

楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます。 
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第100回 

第200回 過去の会報誌より 
12月第2例会は第1000回例会です 

第300回 

 100回 1977/ 5/22 

 200回 1981/ 8/19 

 300回 1985/10/16 

 400回 1989/12/20 

 500回 1994/ 2/ 2 

 

 600回 1998/ 4/12 

 700回 2002/ 6/19 

 800回 2006/ 8/16 

 900回 2010/10/30 

1000回 2014/12/17 

第400回 

第600回 

第800回 

第700回 

第900回 

第500回 
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11 月 の A C T 報 告 

◆ 参加メンバー ◆ 

 L中山恭三、L中野利彦、L瀬尾昌信、L村手 誠、L野々垣徹、L大竹 昌、L近藤 靖、L鈴木和彦 

 L服部吉秀、L渡辺 宣 

 

 

 

 

 

 

 

 

 文部科学省スポーツ青年局では「薬物乱用防止教室は、保健体育の授業として年１回開催するよう努める」と

しています。中村区の中学校では、薬物乱用防止教室の他にスマートフォン利用者に対する「サイバー攻撃防止

教育」にも力をいれ、どちらか学校で選択するという方法を採っています。 

 

 豊正中学校では「薬物乱用防止教室」を選択して頂いたおかげで、今年も当クラブの活躍の場が出来ました。 

 昨年は教室ごとに行っていましたが、本年は1年生を体育館に集め、講義15分、ビデオ15分、寸劇15分の45分

を持ち時間として行いました。 

 冒頭に、校長先生と当クラブ会長の挨拶の中で「薬物の使用は好奇心と興味本位の軽い気持ちで使用し、1度

使用しただけで取り返しがつかなくなることから、1度でも乱用になってしまう」という話がありました。 

 講師の話は「危険ドラッグ（危険ハーブ）は、幾つかの化学薬品が混在しており、成分が不明確なために治療

が難しく、やっかいなことに「依存性」を持ってしまうことと、自分だけでなく自動車事故を引き起こし、他人

も巻き添えにしてしまうため、絶対にやらないように！」というお話でした。 

 最後の寸劇は、ナイジェリア人に扮装したメンバーが荷物を日本人の友人（学校の先生）に国内に運んでもら

うという場面等、他に２つの劇を演じました。参加した生徒は、扮装したメンバーと学校の先生の迫真の演技に

驚いた様子で、拍手の大きさからとても好評だったと思います。 

 

 テストが終わった後に開催され、リラックスした雰囲気の中で行われたため、きっと生徒の心に「ダメ・絶

対」の意味が刻み込まれたと思います。  

今 月 の A C T 

2014/12/25(木)  
於：名古屋市中川文化小劇場 

 

 

  開 場   9：30 

 

  第一部 10：00～ 

      【コンサート】みんなで歌おう 

  第二部    11：00～ 

      【おはなし】本当のクリスマス 

 

       ※ 詳細は12月第1例会にて ※ 
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ライオンズクラブ国際協会334-A地区1R2Z 名古屋中村ライオンズクラブ 

   〒460-0003 
    名古屋市中区錦3-8-14 名電ビル4F 
       http://lions-c.jp/nakamura/ 

       会        長  中山 恭三 
       第   １  副 会 長  吉金  博 
       幹        事  瀬尾 昌信 
       会        計  村手  誠 
       PR・IT・情報委員長  入山 毅士 

 
第 513 回 理事会  

 2015年 1月 7日 10：15～ 於：料理旅館かとう (水) 

第 1001 回 例会  新年例会 

2015年 1月 7日 11：30～ 於：料理旅館かとう (水) 

第 1002 回 例会  名古屋太閤LC合同例会 

2015年 1月 16日 18：15～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル (金) 

次月の予定 

お誕生日   結婚記念日 

12 月 1 日 L 山梨一美  12 月 8 日 L 中野利彦 ┻ LL 小夜子 

12 月 8 日 L 中野利彦           

12 月 9 日 L 中山恭三           

12 月 22 日 L 大藪城正           

12 月 23 日 L 上野元嗣           

12 月 25 日 L 野々垣徹           

                

 

名古屋太閤LC「ゆうあいランド農場菜園 第16回収穫祭」参加報告 


